



## Un projet de musée suisse de l'espace est lancé

### AVENTURE SPATIALE

Guido Schwarz lance un projet très ambitieux. Le Zurichois veut créer un musée de l'espace en Suisse. «La réalisation n'en est qu'à ses débuts, précise Claude Nicollier, l'astronaute vaudois qui a accepté d'être l'un de ses conseillers. Mais je trouve que l'idée repose sur des bases solides puisque M. Schwarz a déjà une collection d'objets liés à l'aventure spatiale.»

Le chemin jusqu'à l'ouverture demeure cependant encore long. «L'espère y arriver vers 2019, nous déclare Guido Schwarz. Il faudra en effet plusieurs années pour récolter auprès de sponsors les 25 à 30 millions de francs

nécessaires. J'ai besoin de ce capital car mon but n'est pas seulement d'exposer des objets, mais aussi de recréer une ambiance. Par exemple mettre sur pied des installations permettant aux visiteurs, petits ou grands, de ressentir comme c'est de voyager dans l'espace et ce qu'est l'apesanteur. Tout ça sans que l'on ait l'impression d'être dans une sorte de Disney World.»

### Collection encore modeste

Pour respecter l'aspect sérieux du musée, Guido Schwarz a d'ailleurs pris un second conseiller: Walter Tschopp, ancien directeur du Musée d'art et d'histoire de Neuchâtel. «Je suis persuadé de la faisabilité du projet, nous affirme ce dernier. Il faut toutefois être attentif à l'aspect

« Je trouve que l'idée repose sur des bases solides »

Claude Nicollier, astronaute vaudois et conseiller pour le musée de l'espace

financier car il ne suffit pas de l'inaugurer, il faut ensuite faire fonctionner le futur musée, ce qui coûtera aussi des millions.»

La collection personnelle de Guido Schwarz est modeste pour l'instant. Il possède une combinaison des missions américaines Mercury, une reproduction grandeur nature d'un module Apollo ainsi qu'un cockpit, des manuels et autres objets liés aux voyages dans l'espace de la NASA.

● LASZLO MOLNAR

laszlo.molnar@lematin.ch

